

Les jours fériés religieux existent mais sont reconnus dans un contexte culturel plutôt que de célébration religieuse obligatoire.

L'enseignement du catéchisme est courant dans les écoles, il est considéré comme une matière importante.

Les symboles religieux sont visibles dans de nombreux bâtiments publics, comme les croix dans les tribunaux ou les mairies.

Les fêtes religieuses sont des jours fériés officiels, et tout le monde est libre de travail pour aller à l'église.

Les hôpitaux et les soins : De nombreux hôpitaux sont gérés par des ordres religieux, et les soins infirmiers sont souvent assurés par des sœurs religieuses.

Les décisions médicales, comme les interventions chirurgicales ou les traitements de certaines maladies, sont parfois influencées par des raisons religieuses.

l'éducation moral et civique est au programme de l'école publique.

Les prêtres ne sont pas rémunérés par l'État; ils sont soutenus par leur communauté ou leur institution religieuse.

Les écoles publiques enseignent la religion, et les élèves apprennent des prières en classe.

Le catéchisme n'est pas enseigné dans les écoles publiques, et l'éducation religieuse est réservée à la sphère privée ou spéciale.

Les symboles religieux ne sont pas présents dans les bâtiments publics..

Les mariages civils sont effectués indépendamment des règles religieuses, et le divorce est possible

Les cérémonies officielles de l'État, comme les inaugurations ou les célébrations nationales, incluent souvent des éléments religieux comme des messes ou des bénédictions.

Les cérémonies officielles de l'État se déroulent sans actes religieux.

Le clergé a une influence notable sur les décisions politiques.

La gestion des hôpitaux : l'État a commencé à jouer un rôle plus important dans la gestion des hôpitaux, réduisant ainsi l'influence directe des organisations religieuses.

Les prêtres sont souvent payés par l'État, ce qui signifie que leurs salaires viennent des impôts de tous les citoyens.

L'éthique médicale : Les décisions médicales ont commencé à se baser davantage sur la science sans interférence religieuse.

Les décisions de mariage civil peuvent être influencées par les règles de l'Église, et le divorce est difficile à obtenir.